

Abteilung Nordic Walking

Nach Wochen der Vorbereitung stand der Termin für den 5. Reinenberg Cup des TSV Mähringen am Sonntag, 13. Mai 2012 bevor. Doch auch die Eiseiligen standen vor der Tür, namentlich Servatius an diesem Tag, die Kalte Sophie noch am 15. Mai. Sollten die schönen Tage wieder vorbei sein und die Eiseiligen uns den Stöckles Cup vermasseln? Nein, am Starttag gab es einen schönen Frühlingstag mit Sonnenschein und einer Temperatur von 16 Grad, ideales Laufwetter. Dies führte dazu, dass 100 Läufer zum Start kamen. Nach dem Warm-up zu dem Song *smoke on the water* ging es los. Es gab 2 Strecken mit ca. 8 km und 12 Km. Unter den Teilnehmer waren Walker, Nordic Walker und Jogger.

Der erste Jogger aus Mähringen kam nach 47:00:00 Minuten ins Ziel. Dann ging es Schlag auf Schlag. Alle Teilnehmer kamen an, einige hatten persönliche Bestzeiten vorzuweisen. Hinter allen Läufern ritt die Reitabteilung des TSV Mähringen mit Wilhelm Riehle und 2 Reiterinnen mit ins Ziel, für den Fall, falls doch etwas passieren sollte.

Nach der Auswertung gab es eine Siegerehrung im Festzelt. Jeder Teilnehmer bekam eine Urkunde mit seiner Zeit und ein kleines Präsent. Der älteste Teilnehmer, Jahrgang 1938, kam aus Mähringen und konnte zusätzlich einen Einkaufsgutschein vom Querbeet entgegennehmen. Die Jüngste kam aus Talheim sowie weitere 21 Walker/innen des Liederkranzes Talheim. Da sie die größte Laufgruppe waren, bekamen alle einen Gutschein für einen Wurstsalat mit Getränk von unserer Sportgaststätte Reinenberg. Weitere beachtenswerte Gruppenstärken kamen vom TSV Betzingen Freizeitsport, TV Bronnweiler, Lauftreff Gomaringen, Kirchengemeinde Immenhausen-Mähringen und Strom für Subukia (ebenfalls Talheim), Fit und Flott aus Wankheim, SV Ohmenhausen, TSV Mähringen und zahlreiche Freizeitwalker. Am Schluss wurden unter allen Teilnehmern 2 Freiflüge mit einem Motorsegler ausgelost. Michele Hirlinger, unsere Glücksfee, zog dafür eine Teilnehmerin aus Talheim und eine Läuferin aus Mähringen. Die Freude über die Gewinne war selbstverständlich sehr groß.

Nach den Ehrungen blieben noch viele Läufer da und genossen unsere Bratwürste oder Schweinesteaks, für Unterhaltung war sowieso gesorgt. Ein toller Erfolg, der ohne die vielen Helfer nicht zu meistern gewesen wäre. Besten Dank an alle Helfer und vor allem an die Läufer.

Nordic Walking BetreuerTEAM